

Ple de les Corts Valencianes realitzat el dia 6 d'octubre de 2010. Comença la sessió a les 10 hores i 37 minuts. Presideix la presidenta de les Corts Valencianes, senyora María Milagrosa Martínez Navarro. Sessió plenària número 78. Primera reunió.

La senyora presidenta:

S'obri la sessió.

Declaració institucional d'absolut rebuig a la condemna a pena de mort de Sakineh Mohammadi Astiani

La senyora presidenta:

Señorías, en primer lugar, vamos a proceder a la declaración institucional de absoluto rechazo a la condena de Sakineh Mohammadi Astiani a la pena de muerte, que viene firmada por todos los grupos de esta cámara.

»La aprobación y proclamación en 1948, por parte de la Asamblea General de las Naciones Unidas, de la Declaración Universal de derechos humanos, constituyó un hito en la historia de la humanidad porque puso los cimientos de una comunidad internacional construida desde el respeto a los derechos humanos.

»Sin embargo, es una realidad innegable que en muchos países todavía existen constantes violaciones de tales elementales derechos ejercidas con especial virulencia contra las mujeres.

»Las condenadas a muerte y la negación del derecho a un juicio justo y con garantías son claros ejemplos de ellos.

»Este es el caso de Sakineh Mohammadi Astiani, una mujer iraní de 43 años y madre de varios hijos, que fue inicialmente condenada a morir lapidada y, finalmente, será ejecutada en la horca.

»A esta mujer se le han denegado los más elementales derechos humanos. Pese a que el gobierno de la república islámica de Irán ratificó la Declaración universal de derechos humanos y firmó el pacto internacional de derechos civiles y políticos y el pacto internacional de derechos económicos, sociales y culturales, la situación de las mujeres es dramática por la negación sistemática de sus derechos fundamentales.

»Además, y como ha ocurrido en este caso, la ley de este país niega el principio de presunción de inocencia y se basa en intuiciones y subjetividades alejadas del derecho.

»El caso Sakineh Mohammadi Astiani es una muestra más de cómo los casos de violación de los derechos humanos persisten. Ante esta realidad, no hay que olvidar que es un acto de responsabilidad y un deber para la comunidad internacional el denunciar estas situaciones de vulnerabilidad y actuar dentro de las posibilidades.

»La Unión Europea y España han hecho del respeto a los valores universales, la dignidad de las personas y los derechos humanos que de ellos derivan, un pilar básico de su actuación. España, como estado de derecho que es, debe adoptar en el marco de la comunidad internacional, todas aquellas medidas necesarias para que se garanticen los derechos humanos en cualquier lugar del planeta.

»Es una realidad que en aquellos países en los que no se respetan los derechos humanos, la situación se agrava especialmente en relación con los colectivos más vulnerables, como es el caso de las mujeres.

»En muchas partes del planeta, a las mujeres se les niega

su dignidad y sus derechos. Ante estas situaciones, la respuesta de la comunidad internacional ha de ser especialmente contundente.

»Sakineh se encuentra en una gravísima situación de indefensión que va a derivar en su ejecución y, aunque pareció que en un primer momento se había paralizado su lapidación, finalmente esta suspensión no fue definitiva, pues se ha acordado su muerte en la horca.

»La defensa de los derechos humanos debe ser constante y efectiva. La atención mediática y la fortaleza internacional ya han demostrado anteriormente que pueden ser la única oportunidad en algunos casos de injusticia y flagrantes violaciones de los derechos humanos, como el que acontece en Irán.

»La única forma de lograr el respeto y el cumplimiento de los derechos humanos en algunos países pasa por la implicación de la comunidad internacional.

»Les Corts acuerdan mostrar su absoluto rechazo y clara repulsa a la condena de Sakineh a la pena de muerte.

»Asimismo, Les Corts expresan, una vez más, su apoyo y solidaridad con todas aquellas personas que han sufrido cualquier tipo de violación de los derechos consagrados en la Declaración universal de los derechos humanos.

»En este sentido, acuerdan renovar su compromiso más firme y decidido con la declaración universal.

»Les Corts se solidarizan con Sakineh, al tiempo que manifiestan su apoyo a todas las mujeres a las que les niegan los más elementales derechos humanos.

»Es una realidad que en aquellos países en los que no se respetan los derechos humanos, la situación se agrava especialmente en relación con los colectivos más vulnerables, como en el caso de las mujeres.

»Y, en este sentido, Les Corts quieren manifestar su solidaridad con todas ellas.

»Les Corts instan al Consell para que se sume a esta iniciativa y se dirija al Gobierno de España solicitando que aporte respaldo institucional e interceda a favor de Sakineh ante el gobierno de la república islámica de Irán, instando a que se respete la Declaración universal de los derechos humanos y se anule la sentencia.

Palau dels Borja, 6 de octubre de 2010.»

Rubricado por todos los portavoces. *(Aplaudiments)*

Señorías, continuamos con la sesión plenaria.

Projecte de llei de protecció civil i gestió d'emergències. Esmenes a la totalitat presentades pel Grup Parlamentari Compromís i per l'Agrupació de Diputats i Diputades No Adscrits

La senyora presidenta:

Pasamos a debatir el primer punto del orden del día: debate de totalidad del Proyecto de ley de protección civil y gestión de emergencia. Enmiendas a la totalidad presentadas por el Grupo Parlamentario Compromís y por la Agrupación de Diputados y Diputadas No Adscritos.

Para la presentación por parte del Consell, tiene la palabra el honorable *conseller* señor Castellano.

El senyor conseller de Governació:

Gracias, senyora presidenta.

Señorías, comparezco ante este pleno para presentar el Proyecto de ley de protección civil y gestión de emergencias.